

## Las MarÃ-as `07 (Sergio Aguiar)

viernes, 31 de agosto de 2007

Modificado el viernes, 22 de enero de 2010

Fiesta de la Rama o de Las MarÃ-as en GuÃ-a de Gran Canaria 2007

Por Sergio Aguiar  
Castellano

A la vuelta de la esquina, como quien dice, se nos acercan los 200 aÃos de la Fiesta de Las MarÃ-as, tambiÃn conocida como Rama de GuÃ-a, pues estÃ su origen datado en 1811.

Fiesta de la  
Rama o de Las MarÃ-as en GuÃ-a de Gran Canaria 2007  
Por Sergio Aguiar  
Castellano

A la vuelta de la esquina, como quien dice, se nos acercan los 200 aÃos de la Fiesta de Las MarÃ-as, tambiÃn conocida como Rama de GuÃ-a, pues estÃ su origen datado en 1811. Los prÃximos dÃas 15 y 16 de septiembre de 2007, los campesinos volverÃn a cumplir la promesa que sus antepasados hicieron a la Virgen de GuÃ-a, de ofrecerles las ramas de Ãrboles y frutos de la tierra, si la cigarra que assolaba sus cultivos y los campos de Gran Canaria desaparecÃa. Con respecto a la fecha de inicio de esta votiva fiesta, siempre se ha tenido por vÃlida, especialmente en la tradiciÃn oral la de 1811, y seguramente es asÃ porque son fechas que no se olvidan con facilidad, sobre todo porque la cigarra estuvo acompaÃada de una epidemia de fiebre amarilla, con gran mortandad en GuÃ-a, todo un mazazo para aquellas gentes de principios de siglo XIX, que veÃan no sÃlo como sus seres queridos iban muriendo, sino encima, como se quedaban sin sus cultivos, que seguro mimaban en sus huertas, fincas y cortijos, con la consecuente llegada de otra epidemia: el hambre.

[Descargar texto completo](#)